

武庫南小だより

笑顔であいさつ 根気よく学び 思いやりの心をもつ

学校通信 4月号
令和6年4月23日

尼崎市立武庫南小学校
校長 大龍 正幸

新しいスタート！

始業式・入学式にあわせ花々が咲き誇り、皆さんの新しいスタートを祝福しているかのようです。

着任式、始業式後、新たな年度における担任の先生の発表がありました。クラス替えがあり、新しい仲間と教室、新しい教科書。どれも新鮮で、皆さんの頑張ろうというエネルギーに満ち溢れています。

入学した1年生は、少しずつ小学校での生活に慣れ、家に帰ったら、学校のできごとをたくさん話していることと思います。初めてのことばかりで、子どもたちは楽しさ半面、不安もあるかと思います。保護者の皆様、ぜひお子様の話に耳を傾け、受け止めていただけたらと思います。よろしくお願いします。

4月11日には、昨年度まで本校にお勤めいただいた先生の離任式がありました。今年度は12名の教職員を新しく迎え、11名の教職員が転勤、もしくは退職されました。離任した先生からのメッセージや児童からのメッセージ、どの言葉にも相手への思いやりが感じられ、先生が花道を歩く時、別れを惜しんで涙ぐみながら声をかける姿等が見られ、離任した先生も再度武庫南っ子のやさしさを感じられる良い離任式となりました。どの先生も武庫南っ子の為に、尽力し、たくさんの学びを授けてくださいました。人は出会いや別れを経験して成長していきます。武庫南小で先生と出会ったことに感謝し、大切な成長の機会としましょう。



着任式、始業式の様子



新4年生、クラス分けの様子



離任式の様子

武

保護者の皆様へ（登下校時の名札の着用について）

本校では、今まで名札をつけて登下校していました。しかし、児童の安全面等を考え、今後は、登校後学校で名札を付け、下校時にははずして帰る形に変更いたします。なお、はずした名札は持ち帰らず、学校で保管します。変更時期はゴールデンウィーク後の5月7日（火）とします。ご理解とご協力よろしくお願いいたします。